

45 Jahre in der gleichen Firma

(cka). In einer kleinen Feierstunde wurde Bruno Fertig, der der Diedesheimer Schreinerei Faustmann 45 Jahre die Treue hielt, in den Ruhestand verabschiedet.

Geschäftsführer Klaus Hofmann sagte in seiner Laudatio, dass Bruno Fertig mit 18 Jahren und nach der Lehre in der Schreinerei Kehl in Laudenberg in die Schreinerei Heinrich Faustmann eingetreten sei und da in seinem Beruf Fuß gefasst habe.

Er habe in seinem Arbeitsleben nie aufgehört zu lernen und einen reichen Schatz an Fertigkeiten und Kenntnissen erwor-

ben, die ihn zu einem gestandenen und erfahrenen Handwerksgesellen machten. Hofmann bedankte sich für über 80.000 Stunden Engagement für die Schreinerei Faustmann. Auch die Familie Streckfuß, die die Schreinerei bis 1994 führte, sagte Bruno Fertig Dank für seine langjährige Verlässlichkeit und Treue zum Betrieb. Auf dem Bild von links: Klaus Hofmann, Philipp Hofmann, Bruno Fertig, Marius Hofmann, Edith Hofmann, Berthold Streckfuß, Gerda Streckfuß und Katharina Fertig.

Foto: Claus Kaiser

